



CANFRANC

La DGA expone a Crefco las actuaciones en la estación

|| EL PERIÓDICO
|| HUESCA

El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda, José Luis Soro, se reunió ayer con representantes de la plataforma por la reapertura del Canfranc Crefco, entre ellos el portavoz Javier Garrido, para comentar el proceso que se está llevando a cabo para la recuperación de la explanada de la estación Internacional y el trabajo en cooperación con Francia para la reapertura de la línea. El objetivo de la reunión ha sido seguir manteniendo la colaboración y el intercambio de opiniones.

En el caso de la recuperación de la explanada de Arañones, en estos momentos se ha firmado ya el contrato de licitación para el inicio de los trabajos que culminarán con la creación de un nuevo haz de vías y la estación operativa. Se aborda además la recuperación de los edificios existentes y la creación de un amplio espacio ciudadano frente al edificio central de la estación.

Sobre la reapertura de la línea internacional, ya se está trabajando en el desarrollo de los puntos recogidos en el dossier *Superando las conexiones perdidas entre España y Francia: estudios para la rehabilitación de la sección ferroviaria transfronteriza Pau-Zaragoza*, una iniciativa presentada a la convocatoria de ayudas y que muestra los pasos del proceso. ≡